

Einladung zum Aktionstag am 23.9.2014 und zu den Filmtagen im Herbst 2014

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach der Gründung des „Netzwerk Begabungsförderung Münster“ im Sommer 2012, gab es im März 2013 eine erste Auftaktveranstaltung in der Annette-Schule, für die wir eine große und positive Resonanz von Ihnen erhielten. Wir möchten nun auf zwei Veranstaltungen aufmerksam machen, die wir Ihnen in diesem Jahr anbieten möchten.

■ Aktionstag im Annette-Gymnasium

Der Aktionstag findet am **23. September 2014 von 15.00 Uhr - 18.00 Uhr im Annette-Gymnasium Münster** (Grüne Gasse 38) statt. Die Teilnahme ist kostenlos.

Ziel dieses Aktionstages ist der Versuch, sich der Situation begabter Kinder und Jugendlicher nicht isoliert, sondern in einer systemischen Betrachtung anzunähern, sie zu sehen in ihren unterschiedlichen Persönlichkeitsaspekten und in ihren Beziehungen sowohl in der Familie als auch der Gesellschaft bzw. einzelner Institutionen wie Kindertagesstätte oder Schule.

Programm:

15.00 Uhr Begrüßung

15.15 Uhr Filmausschnitt

15.35 Uhr Kurzvorstellung Diskursrunden

15.45 Uhr Kaffeepause im Foyer

16.00 Uhr **Diskursgruppen**

- **Diskursgruppe „Individuum“**
„Fluch und Segen“ der Begabung für die Persönlichkeitsentwicklung
- **Diskursgruppe „Familie“**
„Stolz und Verunsicherung“ im Umgang mit der Begabung in der Familie
- **Diskursgruppe „Gesellschaft“**
„Gewinner und Verlierer“ durch die Anforderungen von bzw. an gesellschaftlicher Realität

17.00 Uhr Plenum: Vorstellung der Diskursergebnisse

Wir hoffen, Sie am Aktionstag in der Annette-Schule begrüßen zu dürfen.

Anmeldung sind bis zum **17.09.2014 erwünscht unter:** info@netzwerk-begabungsforderung-muenster.de



■ Filmtage im Schlosstheater

Wir möchten Sie auch schon einmal auf die Filmtage hinweisen, die wir im Herbst dieses Jahres in Zusammenarbeit mit dem Schlosstheater veranstalten wollen. Gezeigt werden jeweils donnerstags um 17.00 Uhr folgende Filme zum Thema Hochbegabung:

- **23.10.2014 - 17 Uhr „Vitus“** - Schweiz 2006

Der Film zeigt Vitus als einen musikalisch wie mathematisch hochbegabten Jungen in seiner Entwicklung vom 6. bis zum 12. Lebensjahr. Er spricht sich aus für eine gleichermaßen intensive kognitive wie auch emotionale Begleitung hochbegabter Kinder.

- **30.10.2014 - 17 Uhr „Mein Kind vom Mars“** - USA 2007

Dennis ist der adoptierte Sohn des Science-Fiction Autors David, der ganz zurückgezogen in seiner eigenen Phantasiewelt lebt.

- **06.11.2014 - 17 Uhr „Antonias Welt“** - Niederlande 1996

Der Film zeigt das ungewöhnliche Leben einer Familie, vier Generationen hochbegabter Frauen bzw. Mädchen leben zusammen in einem Dorf. Damit wird ein besonderer Blick auf das Thema „Frauen/Mädchen und Hochbegabung“ geworfen.

Weitere Hinweise zu den Filmen finden Sie auch auf unserer Homepage www.netzwerk-begabungsforderung-muenster.de

Eintritt: jeweils 6,00 Euro

Für Interessierte gibt es jeweils nach dem Film die Gelegenheit zu Informationen und Austausch mit den Netzwerkpartnern.

Mit freundlichen Grüßen

Heinz Beumer
Seniorexperte